

REPORTAJES, COLABORACIONES Y CRONICAS DE TODO EL MUNDO

COLABORACION

UNA ISLA INUTIL

No es corriente que se vendan islas al mucho menos que se cambalen, pero si las inmobiliarias, en vez de vender pisos fueren con sus muestrarios de platos de dibujo del brazo, probablemente una haría su esfuerzo económico con mucho más gusto...

Cuando los periódicos anunciaron que estaba a la venta la isla de la Tortuga, hasta los más indigentes nos llevamos una alegría, a la que siguió la desilusión inevitable en el mismo momento en que esta noticia fue desmentida oficialmente.

Yo recuerdo la isla de la Tortuga al pardear la tarde. Navegábamos por el canal que se forma al enfrentarse su costa con la de la antigua Hispania, donde hoy tienen su asiento la República Dominicana y la de Haití.

La Tortuga es la capitana de las llamadas islas inútiles, aquella banda de ridos que España abandonó en su gran esfuerzo de dominio, y que así pasaron a ser las bases de partida de las guerrillas del mar.

La isla de la Tortuga, aquella tarde cansada, era ya increíblemente dulce y más inútil que nunca, porque la partida había sido jugada y perdida mucho tiempo atrás.

R. OLVAN

Carta de París

DEBRE Y LOS «ULTRAS»

Un golpe teatral de cierta importancia ha tenido lugar durante la fase de instrucción del proceso Debré y Cabo en París contra los supuestos involucrados del levantamiento argelino de fines de enero.

Según los abogados "es indispensable" que la cinta que registró tales conversaciones se sume al procedimiento porque "su conocimiento es necesario para verificar el papel del primer ministro en los hechos que son objeto de la instrucción".

Como se recordará, después de que el 24 de enero los "ultras" de Argel levantaron las primeras barricadas para protestar contra la política de la "autodeterminación", el primer ministro Michel Debré, al término de un Consejo de ministros celebrado en París el día 25, fue enviado a Argel junto con el ministro de las Fuerzas Armadas, Guillaumat.

Según los abogados defensores la conversación de tres horas que Debré tuvo en el curso de la noche con el general Challe, el residente general Delourier y los generales y jefes superiores fue registrada y si el juez no estuviese en condiciones de encontrar la cinta magnetofónica en cuestión los propios abogados estarían dispuestos a facilitar una copia.

PIERDA LA GRASA

UN METODO PARA LAS ESTRELLAS DE CINE DE HOLLYWOOD PUEDE OBTENERSE AHORA EN LAS FARMACIAS EN CALIFORNIA SE ATIENDE A LAS ESTRELLAS DE CINE DE HOLLYWOOD, CON UN METODO DESUBIERTO PARA REDUCIR EL EXCESO DE GRASA ADIESTRICA.

C.S. No. 15.977

Carta de Londres

Polémica sobre proyectiles

Desde el punto de vista técnico-militar, el abandono del proyectil "Blue Streak" como un sistema más incluído en la línea defensiva británica, no presupone una sensible pérdida de la programación de armamentos de este país.

El "Polaris" americano puede ser la solución. Hace unos días se proyectó en la TV el último lanzamiento de un "Polaris" desde un submarino atómico sumergido profundamente en aguas del Pacífico.

En los Comunes ha causado una tormenta, que casi puso al Gobierno al borde de la crisis, el abandono del "Blue Streak" como arma "deterrente" contra Rusia. Mr. Gaitskell, líder de la oposición, planteó un voto de censura.

El "Blue Streak" es un arma "deterrente" que casi puso al Gobierno al borde de la crisis, el abandono del "Blue Streak" como arma "deterrente" contra Rusia.

Se trataba de envenenar a Nasser

Según un espía israelí detenido en El Cairo

EL CAIRO, 21.—El periódico cairota "Al Ahram" informa que se ha detenido a un supuesto agente israelí, en cuyo poder se encontró un transmisor inalámbrico secreto, que participaba en un plan para envenenar al Presidente Nasser.

Efe.

La foto de hoy



La familia está compuesta por papá, mamá y tres niñas. Familia bien avenida, que la felicidad les rebullita a todos en la piel lo mismo que el sol; familia ni corta ni larga, más bien tirando a corta; familia joven; familia recién constituida según las cuentas de Dios.

FELIX ANTONIO.

Veintiséis mil kilómetros en «auto-stop»

En Afganistán sólo hay un sacerdote católico

La entrada en Kandahar nos presenta una ciudad más moderna que Horat, con algunos jardines y algunos coches. Nos adentramos en la ciudad. Sus calles no están asfaltadas y bastantes de ellas, auténticas cloacas, nos verdaderamente pestilentes.



Viajando por las infernales carreteras de Afganistán, Francisco Balagué adopta un atuendo muy de «beduino».

La entrada en Kandahar nos presenta una ciudad más moderna que Horat, con algunos jardines y algunos coches. Nos adentramos en la ciudad. Sus calles no están asfaltadas y bastantes de ellas, auténticas cloacas, nos verdaderamente pestilentes.

La entrada en Kandahar nos presenta una ciudad más moderna que Horat, con algunos jardines y algunos coches. Nos adentramos en la ciudad. Sus calles no están asfaltadas y bastantes de ellas, auténticas cloacas, nos verdaderamente pestilentes.

La entrada en Kandahar nos presenta una ciudad más moderna que Horat, con algunos jardines y algunos coches. Nos adentramos en la ciudad. Sus calles no están asfaltadas y bastantes de ellas, auténticas cloacas, nos verdaderamente pestilentes.

La entrada en Kandahar nos presenta una ciudad más moderna que Horat, con algunos jardines y algunos coches. Nos adentramos en la ciudad. Sus calles no están asfaltadas y bastantes de ellas, auténticas cloacas, nos verdaderamente pestilentes.

La entrada en Kandahar nos presenta una ciudad más moderna que Horat, con algunos jardines y algunos coches. Nos adentramos en la ciudad. Sus calles no están asfaltadas y bastantes de ellas, auténticas cloacas, nos verdaderamente pestilentes.

La entrada en Kandahar nos presenta una ciudad más moderna que Horat, con algunos jardines y algunos coches. Nos adentramos en la ciudad. Sus calles no están asfaltadas y bastantes de ellas, auténticas cloacas, nos verdaderamente pestilentes.

La entrada en Kandahar nos presenta una ciudad más moderna que Horat, con algunos jardines y algunos coches. Nos adentramos en la ciudad. Sus calles no están asfaltadas y bastantes de ellas, auténticas cloacas, nos verdaderamente pestilentes.

La entrada en Kandahar nos presenta una ciudad más moderna que Horat, con algunos jardines y algunos coches. Nos adentramos en la ciudad. Sus calles no están asfaltadas y bastantes de ellas, auténticas cloacas, nos verdaderamente pestilentes.

La entrada en Kandahar nos presenta una ciudad más moderna que Horat, con algunos jardines y algunos coches. Nos adentramos en la ciudad. Sus calles no están asfaltadas y bastantes de ellas, auténticas cloacas, nos verdaderamente pestilentes.

La entrada en Kandahar nos presenta una ciudad más moderna que Horat, con algunos jardines y algunos coches. Nos adentramos en la ciudad. Sus calles no están asfaltadas y bastantes de ellas, auténticas cloacas, nos verdaderamente pestilentes.

COMPANIA ARRENDATARIA DEL MONOPOLIO DE PETROLEOS, S. A.

Ante la imposibilidad de poder celebrar las Juntas anunciadas por esta Compañía el día 26 del actual, en primera convocatoria, y con el fin de evitar molestias a los señores accionistas...

EL SECRETARIO GENERAL.

Se estrella un camión en Ruanda: 28 muertos

USUMBURA (Ruanda - Urundi), 19.—Un camión en el que viajaban 40 africanos se estrelló contra el pretil de un puente sobre el río Ruzizi, cerca de aquí, y 28 de los ocupantes del camión resultaron muertos.

Efe.

LA VOZ DE LA CALLE

No cabe duda que hay que aplicar la misma fórmula que en el extranjero se ha aplicado ya al cine de valores humanos, a saber, una mayor valentía en el ataque de los problemas católicos-humanos que se llevan a la pantalla.

Qué estima—le interrogaron finalmente—que pueden aportar las conversaciones de Cipe Católico que actualmente se celebran en Valladolid?

Se nos dice que el agua tiene estos días un sabor extraño, sin que llegue a ser el fuerte sabor al cloro que ya en otras ocasiones hemos padecido. Parece ser que este sabor raro se viene notando desde hace algunos días y no falta quien le eche la culpa a la estación depuradora, que tiene ya poca capacidad para el abastecimiento de la población...

Se nos dice que el agua tiene estos días un sabor extraño, sin que llegue a ser el fuerte sabor al cloro que ya en otras ocasiones hemos padecido. Parece ser que este sabor raro se viene notando desde hace algunos días y no falta quien le eche la culpa a la estación depuradora...

Se nos dice que el agua tiene estos días un sabor extraño, sin que llegue a ser el fuerte sabor al cloro que ya en otras ocasiones hemos padecido. Parece ser que este sabor raro se viene notando desde hace algunos días y no falta quien le eche la culpa a la estación depuradora...

Se nos dice que el agua tiene estos días un sabor extraño, sin que llegue a ser el fuerte sabor al cloro que ya en otras ocasiones hemos padecido. Parece ser que este sabor raro se viene notando desde hace algunos días y no falta quien le eche la culpa a la estación depuradora...

Ultima columna

SOLDADITOS

Un amigo me ha enviado desde Roma tres muñecos vestidos con los brillantes uniformes de la guardia del Papa: un suizo, un guardia noble, un gendarme. Ha escrito: "¡Ahí tienes el "terrible ejército" de la Iglesia!"

CUADRO DE DIOS

sonaje a su vez envuelto en curioso traje de otras épocas. Se recuerda lo que ha sido la Iglesia a través de la historia cuando tenía soldados y cañones y hacía guerras y firmaba paces y siente una alegría de que todo esto haya desaparecido, quedando solamente estos vistosos uniformes en torno a la figura del Papa para decoración de aquel gran palacio, divertimento de turistas y escándalo de algunos purísimos señores...

Es curioso pensar en lo que hubiese sucedido si el sueño de aquel Papa que se llamó Pascual II se hubiese hecho realidad. Sencillamente los suizos no estarían ahí ni la Iglesia hubiese pasado por tantas luchas y tantas agonías, ya que Pascual II (1098-1118) pensó en renunciar a todos los intereses terrenos de la Iglesia para arrancarla a la esclavitud de la política.

Ante la imposibilidad de poder celebrar las Juntas anunciadas por esta Compañía el día 26 del actual, en primera convocatoria, y con el fin de evitar molestias a los señores accionistas, se pone en conocimiento de éstos que dichas Juntas tendrán lugar en segunda, el día 27 del corriente, en el domicilio social, paseo del Prado, 6, Madrid, a las 12 de la mañana.

EL SECRETARIO GENERAL.

Se estrella un camión en Ruanda: 28 muertos

USUMBURA (Ruanda - Urundi), 19.—Un camión en el que viajaban 40 africanos se estrelló contra el pretil de un puente sobre el río Ruzizi, cerca de aquí, y 28 de los ocupantes del camión resultaron muertos, según informa hoy la agencia de noticias belga.—Efe.

Efe.

OBJETIVOS DE LA PERSECUCION: Matar la fe, aniquilar la jerarquía, crear Iglesias nacionales, separadas de Roma.